

SMAP×SMAPでの生謝罪についてどう思いますか？	
視聴者の大半が「解散しなくてよかった」だけで終わってるとしたらやらない方がよかった。ネットで多く語られたように、「ファンに対してではなく、事務所の謝罪を公共の電波でやった」ことの異常さを露呈したこの意味はあったと思う。	40代男性
映像を見てないのでよくわからない	40代女性
本人達が本当に何か悪い事をしたのか？	40代男性
古い体質が変えられるかもしれない、ということがわかったことはよかったとも言える	50代男性
不本意な謝罪をさせられ、本当に言いたいことが言えないのはかわいそうだった。	50代女性
具体的に何があって、どのような経緯を経て分裂を間逃れたのかという説明が欲しかった	10代男性
なぜSMAPが謝らなければいけないのかわからない	30代男性
やってよかったとは思わないがやらなくてよかったのかと問われると週刊誌があることないことでち上げる記事が続くのだろうからまだやってよかったのかなとも思う。	20代女性
言われてた、明らかに。イコール、木村くんが裏切ったとかの報道は事務所のシナリオと判断できる。詳しくはわからないけど、脅されてみたい	30代女性
SMAPは何も悪くないのになんで謝らなくてはいけないのか、さっぱりわからなかった。謝るのは独立や退社に関して話し合っただけでファックスを流したジャニーズ事務所がやるべき。	50代女性
4人がイスラム国の人質のようだった。	60代女性
なぜ悪い事もしていないのに、謝罪するのかわからなかった。彼らは被害者、上層部のいざこざに巻き込まれただけです。	50代女性
彼らが謝る必要が、そもそもない。所属事務所が火種をまいて、油を注ぎ、スポーツ紙・フジテレビが加担したのが明白。だから、報じられている内容全て信じられない。そもそも事務所がマネージャーに対して行ったパワハラの話のはず。問題をすり替え、SMAPを巻き込んだ感がある。ゲスの極み。	40代女性
彼らの言葉では無い。ここに至る過程の説明が必要。説明するのなら記者会見が必要。番組と今回の騒動は別物である。とにかく意味のわからない謝罪だった。謝るなら問題起こした元の会社おエライさんが出てくるべき。	50代女性
自分達の言葉では無いのがわかった。言われてる感じがしたのが残念。	40代女性
視ていて痛々しかった上、はっきりとしなくて混乱したから。	50代女性
とても不自然さ、違和感を感じました。このことで何をしたいのかがよくわからないと思いました。	40代女性
何の謝罪かわからなかった。	50代男性
視聴者にとって、謝罪は必要ないと思うから。	40代女性
あのような形で謝罪などする必要はないと思ったが、芸能事務所の理不尽な対応が裏にある気がして、結果的にやってよかったと思います。	40代女性
公開パワハラ 日本の企業文化の暗部が露骨に出ていた	30代男性
テレビ局に問題がありすぎる。	40代女性
キムタクの一人聖人ぼさが嫌い	40代女性

テレビ始めメディアの報道姿勢についてどう思いましたか？	
あまり見ていないが「解散しなくてよかった」という事務所側に迎合した報道がほとんどだったように思う。	40代男性
事務所以外の当時者のコメントがなく不信感あり	40代女性
ジャニーズ事務所からのリーク、報道規制されていることがバレバレ。	50代女性
全体的にヒートアップしすぎ	40代女性
日刊スポーツは事務所の指示通りに発信してたし女性週刊誌は用意していたかのような作文だった	30代女性
毎日新聞の様にSMAPファンの気持ちに寄り添うような記事を書いてくれる所もありましたが、テレビも週刊誌もスポーツ新聞も、ジャニーズ事務所のシナリオ通りの記事しか書いてなくてうんざりです	50代女性
事務所側の話しか出て来ず、マネージャーやSMAP側からの話が全く見えない、ちゃんと取材もしていないのに、憶測や想像だけで書かれている記事や報道に、腹立たしく思いました。	50代女性
ネットが広がっているいま、違和感しかない。平気よく報じてると思う、気持ち悪い。	40代女性
まあ、ジャニーズ事務所とマスコミは、こんな関係なんだろうかと、再認識しただけ。	50代男性
情報操作が見え見え。それを唱える文化人や、レポーターの声がお茶の間に届かない。ファン以外は報道を丸呑みしてしまい、それにまた尾ひれがつく。マスメディアの恐ろしさを感じた。	50代女性
偏ったおかしな報道姿勢だった	50代女性
何の為の記事か意味不明！	50代男性
真実はネット記事だけ？	50代男性

今回の騒動の後、それぞれのイメージは変わりましたか？	
SMAPメンバーもいい歳の大人。最初は事務所に育ててもらったのかもしれないが(そうでもないという話のようですが)、もうその恩返しは十分はたしていると思う。周りへの影響が大きいのもわかるが、独立するなり何なり、自分たちの意思で方向性を決められるべきではないか？個人的にはSMAPとして存続であれ、解散であれ、ジャニーズから離れた自立したSMAPメンバーを見てみたい。あれだけの人気、知名度を獲得しながら事務所に縛られ続けなければならないのが気の毒でしょうがない。	40代男性
メディアが事務所よりで気持ち悪い。	40代女性
解散報道についてでまかせでなかった。SMAPほど影響力があっても所詮は組織の中の商材のひとつ。同族経営の傲慢さが浮き彫りになったように思う。	30代女性
ジャニーズの世間にあまり知られていない部分が見えた気がした	10代男性
マスコミが騒ぎ過ぎ	40代女性
ほとんどが飯島さんを悪く言う記事だったので偏っていると感じた。	20代女性
どうでもいい事案、ごく小さな集団内でのイザコザにつきあうほど暇じゃない。	40代男性
SMAPは5人で離れないという姿勢を年末ずっと発信していたよ、紅白の演出もそうだし、ほかにもあるよ！！！！ファンだから偏った意見かもしれませんが、ファンにだけ解ることも沢山の出来事が年末にあって、彼らの姿勢と行動(あの会見は別)、言葉だけを信じてます。	30代女性
ちゃんと本人に取材をして一方的な記事ばかりではなく、両方の言い分と本当の事を書いてほしい。	50代女性
ジャニーズ事務所はブラック企業	60代女性
SMAPへの誠実さ、思いやりという言葉を忘れてしまっているかのような報道や事務所に、不信感しかありません。	50代女性
フジテレビが嫌いになった。めざましテレビはもう見ない。編成がおかしい。	40代女性
芸能界の体質を変えなければ、本当の意味でのエンターティナーは存在できない。事務所の方でなく、実力で仕事を勝ち取る様なシステムにすべき。	50代女性
これだけ偏った報道だとメディアと事務所の癒着？って感じがします。本来ならばこの様な事が公になった事を事務所側が恥じて申し訳無く思うべきであって、SMAP側だけが謝罪をするべきではない。そしてマスメディアがその事を糾弾せずにいる。特に報道と名のつく番組が偏った事をテレビで流す事を恥ずべきです	40代女性
何をやってるのか分からない。	50代男性
いつまでも古い体質が抜けない世界なんだなあときれたので	40代女性